【始業式】

4月10日(月)、2・3年生が始業式を行いました。新しいクラスの発表や 担任の先生の発表などがあり、生徒の笑顔があふれていました。 今年度もよろしくお願いいたします。





16

第346号 2023.4.28発行 発行者 加邉 一芳

【入学式】

4月10日(月)、入学式を行いました。新入生133名が無事、入学という晴れの日を迎えることができました。新しい生活に期待を膨らませ、高校生活が充実することを期待しています。





【1年生HR合宿開催】

3年ぶりに1年生のHR合宿を開催することができました。新しい友達と1泊2日を過ごすことで規律正しい生活態度と礼儀作法や相互理解を深め、学年学級の仲が親密になったことと思います。今後の学校生活が有意義な物になることを期待しています。

【開校記念式典・講話】

4月14日(金)、開校記念式典・開校記念講話が行われました。開校記念講話では群馬県太田市を本拠地としているクレインサンダーズの株式会社群馬プロバスケットボール コミッションの阿久澤様をお招きし、「私の人生 ~野球からクレインサンダーズへ~」という演題でお話をいただきました。人とのつながり、諦めないことの大切さを学ばせていただきました。









校 訓 「自主自律」

TONESHO









